
千曲市報について 

【ご意見】（令和６年１月 30日受付） 

  

ここ一年、毎月表紙が全くちがうので、とてもとまどいました！ 

１年でやっと慣れましたが、最初は何かいらないカタログかと思いま

した。 

 せめて一年間位は千曲市報とひと目でわかる格調高い、品格がそれ

なりにある表紙が良いと思います。 

 
このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。 

 

【回答】 

市報千曲の表紙につきましては、市担当職員において、特集記事に関連する

写真やイラスト、発行月の季節に関連する写真、直近に市内で開催されたイベ

ントの写真などを選定し、紙面構成をデザインして掲載しております。 

比較的カジュアルなデザインを採用することも多くなっておりますが、作成

に当たっては、若い世代の方まで広く手に取っていただきたいという想いで選

定し、特定の世代や、特定の地域（更埴・戸倉・上山田）に偏った表紙となら

ないようバランスを配慮しながら作成しております。 

今後は、いただきましたご意見を参考に、他市の市報なども参考にしながら、

よりよい紙面を目指して作成にあたってまいります。 
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